



Foto: Norbert Güntner



Pfeifenclub- Wanderfreunde

Die Mitglieder haben neu gewählt

Die Mitglieder des Pfeifenclubs haben eine neue Vorstandsschaft gewählt. Frisch dabei sind für die kommenden drei Jahre der Schriftführer Erwin Weigl sowie die Beisitzer Ralf Hiltwein, Hans Steinke und Benno Maier junior. Der Vorsitzende des Vereins, Andreas Schlick, wurde in seinem Amt bestätigt. Die anwesenden Mitglieder sprachen ihm einstimmig ihr Vertrauen aus.

Der bisherige Schriftführer Hans Wende hatte nach sechs Jahren von sich aus auf eine weitere Kandidatur verzichtet. Andreas Schlick hat ihm sehr herzlich für seine aktive Mitarbeit in der Vergangenheit gedankt.

Im Mittelpunkt des Vereinslebens stehen, neben geselligen Veranstaltungen wie dem monatlichen Clubabend, das Sommerfest, das Dreikönigs-Stockschießen und die Nikolausfeier, Wanderungen, Berg- und Mountainbike-Touren.

Auch das regelmäßige Stockschießen, jeden Mittwoch auf der Stockbahn beim Alten Wirt und das Stockschützenturnier im Sommer sind Bestandteil des Programms.

Der rote Faden in den nächsten drei Jahren ist die Fernwanderung von München Marien-



Die neue (und alte) Vorstandsschaft des Pfeifenclubs für die nächsten drei Jahre:

(v. l. n.r.: Schriftführer Erwin Weigl, Benno Maier, Ralf Hiltwein, Franz Gailer, Kassier Werner Meisinger, Helmut Wallin, 2. Vorstand Rupert Specker, Hans Steinke, Benno Maier jun. und 1. Vorstand Andreas Schlick)

platz bis zum Markusplatz in Venedig. Entsprechend ist das Vereinsprogramm auch ausgelegt. Viele Wanderungen, Bergtouren und Mountainbike-Touren finden auf dieser Strecke statt, so dass der Verein innerhalb dieser drei Jahre den kompletten Weg in Etappen absolviert haben wird.

Beim **Info-Abend am 1. April 2011 um 19.30 Uhr** geht es um die faszinierende Wegstrecke von München nach Venedig. Josef Gailer, der die Strecke bereits zweimal in einem Stück absolviert hat, wird an diesem Abend atemberaubende Bilder und Erlebnisse im 1. Stock (Saal) des Alten Wirtes präsentieren.